

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: "Tous unis pour mettre fin à la violence à l'égard des femmes"

OBJET de la conférence organisée, mercredi dernier, à la maison de la Famille, par l'ONG "Aurore". C'est à l'occasion de la célébration de la Journée internationale de lutte contre la violence à l'égard des femmes.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

La salle de réunion de la Maison de la femme a abrité, le 25 novembre dernier, à l'occasion de la Journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes, une conférence sur le thème "tous unis pour mettre fin à la violence à l'égard des femmes". Une initiative de l'Organisation non gouvernementale (ONG) "

Aurore", qui lutte, selon sa présidente, Ida Flore Maroundou, contre toutes formes de violences faites aux femmes et œuvre en faveur des enfants de la rue.

Plusieurs Officiers de police judiciaire (OPJ) sont intervenus, chacun dans son champ de compétence. Marie-Christine Lammers, psychologue, est revenue sur leur rôle dans ce combat. " Nous faisons dans l'accompagnement pour réveiller chez les victimes la résilience. Cette capacité de rebondir, quels que soient les événements de la vie qui nous font du mal, afin de redevenir une personne pleine de potentiel, sortie du joug psychologique des événements subis", a déclaré Mme Lammers.

L'expression "violence à l'égard des femmes", a-t-on appris, concerne "tous les actes de violence dirigés contre le sexe féminin, et causant



Vue de l'assistance.

Photo: Julie Nguimbi

ou pouvant causer aux femmes un préjudice ou des souffrances physiques, sexuelles ou psychologiques, y compris la menace de tels actes, la

contrainte ou la privation arbitraire de liberté, que ce soit dans la vie publique ou dans la vie privée". Satisfaite, Ida Flore Maroundou a

remercié l'imam de Port-Gentil, Dibert Mohammad Bekoy, et tous les autres soutiens qui ont contribué au succès de cette rencontre.

Ntoun: la maire Cécile Achet Bekale dans les écoles du 1er arrondissement



Photo: Prosper Sax Nzé Bekalé

Cécile Achet Bekale face à un dispositif de lutte contre le Covid-19 dans un établissement scolaire.

UNE visite pour apprécier l'effectivité de la rentrée scolaire.

Prosper SAX NZE BEKALE
Ntoun/Gabon

MAIRE du 1er arrondissement de la commune de Ntoun, chef-lieu du département du Komo-Mondah, Cécile Achet Bekale, à la tête d'une délégation composée de quelques proches collaborateurs et d'autres élus

locaux, a effectué, le 26 novembre dernier, une visite dans plusieurs établissements scolaires de sa circonscription administrative. But du périple, se rendre compte de l'effectivité de la rentrée des classes et s'assurer de l'application des mesures sanitaires dans les différents établissements scolaires de son arrondissement. " J'ai tenu à me rendre dans les différents

établissements du préprimaire, primaire et secondaire du 1er arrondissement de Ntoun dont je suis la maire, pour m'assurer de l'effectivité de la mise en place du dispositif sanitaire relatif à la pandémie de coronavirus qui sévit toujours dans notre pays. En tant qu'autorités, c'est notre devoir de veiller à la santé des élèves, des enseignants et des personnels administratifs de chaque école. Finalement, je suis très satisfaite de constater que la reprise des cours s'est faite dans le respect des règles sanitaires dans chaque établissement de notre arrondissement", a souligné l'édile.

Laquelle a ajouté que le protocole sanitaire renforcé dans chaque établissement permet d'accueillir les élèves dans des conditions de sécurité strictes et adaptées au contexte actuel.

Partout, Cécile Achet Bekale a invité l'ensemble des apprenants à respecter toujours les gestes barrières. De même, elle a apprécié l'évolution des travaux de réhabilitation et d'extension des salles de classe.

Covid-19: la sensibilisation par des affiches



L'un des panneaux présentés par Rodrigue Mikala.

Photo: Koumou

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

" LA maladie n'est pas encore derrière nous". Ainsi s'est exprimé Rodrigue Mikala, lors de l'implantation de panneaux de sensibilisation au Covid-19. En effet, le membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) et conseiller municipal inonde le quartier Sud 1 de pan-

neaux de sensibilisation au coronavirus.

Ces panneaux, estime-t-il, devront désormais attirer l'attention des populations de ce quartier, situé dans le 4e arrondissement. " Nous avons choisi les affiches pour cette campagne de sensibilisation, parce que nous ne pouvons pas tenir des réunions, eu égard au respect des mesures barrières édictées par les autorités sanitaires et politiques du pays", a déclaré le concepteur de ce projet, qui a saisi cette opportunité pour inviter les populations à plus de responsabilité.

"La Covid-19 est encore là. La maladie n'est pas encore derrière nous. Il ne faut donc pas négliger les mesures barrières. C'est important pour sauver des vies", a-t-il conclu.